

Emil - Geschichte

Henk

Die Geschichte von Emil

Emil fährt nach Berlin als er aus dem Zug aussteigt trifft er Penny hütschen und seine Großmutter sie sollten Emil vom Bahnhof abholen die Großmutter sagt: „Emil wo ist dein Koffer?“ Du musst dich doch umziehen.“ Emil antwortet: „Hä, mein Koffer ist wirklich weg.“ Oh aber Sam hat meinen Koffer. Der Sam steigt in ein Taxi und fährt weg. Emil sagt: „halt!“ Aber der Sam beachtet Emil nicht die Großmutter erwidert: „Emil wir können mit meinem Saab 900 hinter fahren.“ Als sie einsteigen sagt Emil: „Bist du Reich.“ Die Großmutter antwortet: „Ja.“ Sie fahren an der Siegessäule vorbei die Siegessäule ist 67 m hoch wurde 1873 eröffnet ist im Bezirk Berlin Mitte und hat die Farben Gold, Braun rot und ein bisschen schwarz. Emil sagt: „der Mann steht vom Schloss.“ Das Schloss Bellevue ist weiß und schwarz der Bezirk ist Berlin Mitte und wurde 1786 eröffnet. Die Großmutter sagt: „Ich glaube wir haben im verloren der Mann ist weg.“ Das Handy von Emil vibriert Emil öffnet instagam und sieht das der Mann der Emil den Koffer geklaut hat in seine Story gepostet hat. Hi seute ich bin gerade auf den Fernsehturm. Emil zeigt es seiner Großmutter die Großmutter sagt: „Der Fernsehturm ist 368 m hoch und wurde 1969 eröffnet er ist weiß, rot und rießig.“ Emil antwortet: „Wir müssen da hoch gehen dann können wir uns den Koffer wieder holen!“ Sie gehen hoch und sehen den Sam Emil sagt: „ich habe einen Plan!“ Die Großmutter längt den Sam ab. Der Sam stellt den Koffer hin und Emil nimmt ihn. Als sie wieder unten waren sagt die Großmutter: „der Fernsehturm steht auch Bezirk Berlin Mitte.“ Emil freut sich als Emil wieder zuhause war sagt die Mutter: „Und wie war Berlin?“ Emil sagt: „Was alles passiert ist.“ Die Mutter erwidert: „Hört sich an als ob die Stadt darauf bist.“ Emil sagt: „Bin ich auch.“ Emil grinst und freut sich.